

**Antrag Grüne Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim:  
Bolzplatz am "12er" sanieren, Sportplatz an der Ulrichstraße aufwerten**

Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim bittet die Verwaltung zu prüfen, wie der Bolzplatz neben dem Sportplatz an der Ulrichstraße so saniert und aufgewertet werden kann. Ziel soll es sein, dass dieser Bolzplatz in den Trainingsbetrieb der an der Ulrichstraße trainierenden und spielenden Vereine integriert werden kann.

Gez. Fabian Ehmann,  
Grüne Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim